

Reitera secretario de la ONU preocupación por conflicto sirio



Naciones Unidas, 16 mar (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, expresó preocupación ante el éxodo masivo de sirios que huyen de Ghouta Oriental y Afrin, y llamó a las partes en conflicto a implementar una tregua humanitaria.

El diplomático portugués lamentó en un comunicado que la resolución 2401 del Consejo de Seguridad, relativa al cese de las hostilidades en Siria no haya sido cumplida.

En ese sentido, instó a todas las partes en conflicto a respetar el derecho internacional humanitario, y garantizar la protección de los civiles, así como el acceso humanitario sostenido y sin obstáculos.

Guterres pidió al Consejo de Seguridad mantenerse unido y tomar medidas concretas para poner fin urgentemente a la tragedia en el país levantino.

Las fuerzas armadas de Siria y sus aliados tomaron el control del 70 por ciento del territorio de Ghouta Oriental que estaba en poder de los grupos terroristas,.

Un comunicado de esa entidad señaló que las tropas gubernamentales y fuerzas asociadas liberaron y limpiaron de formaciones extremistas docenas de aldeas, pueblos y granjas en el territorio de Ghouta Oriental, considerado el principal bastión de formaciones radicales.

Indicó que las operaciones militares se caracterizaron por la velocidad y una gran coordinación entre varios tipos de fuerzas, precisó la nota.

Desde mediados de febrero las unidades militares, encabezadas por las fuerzas élite Tigre, intensificaron sus operaciones antiterroristas en la región de Ghouta Oriental, al este de Damasco, contra bandas extremistas como el Frente al-Nusra y el Ejército del Islam.

El comunicado del Comando General del Ejército y las fuerzas armadas pidió también a los civiles que “salgan del yugo de las organizaciones terroristas a través de los corredores humanitarios” habilitados por el gobierno sirio.

Tras denunciar que las bandas radicales emplean a los civiles como escudos humanos para emprender acciones criminales contra ellos, expusieron que las unidades militares garantizan la salida segura de miles de residentes.

De acuerdo con datos del gobierno, la víspera más de 40 mil civiles abandonaron Ghouta Oriental hacia zonas controladas por las autoridades de Damasco.

Según se conoció, luego de la liberación de territorios en Ghouta, el Ministerio del Interior reactivó en esas zonas numerosas unidades policiales, encargadas de reforzar la seguridad, estabilidad y cuidar las propiedades de los ciudadanos.

Miles de personas, evacuadas en las últimas horas de esa importante región agrícola, fueron alojadas en campamentos temporales, con alimentación, cuidado médico y otras facilidades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157708-reitera-secretario-de-la-onu-preocupacion-por-conflicto-sirio>



Radio Habana Cuba